
 

- 1 - 

 

会 議 録 

 

【会議名称】 

令和６年度第３回坂戸市地域福祉計画審議会 

 

【開催日時】 

令和７年１月 31日（金）14時 00分から 14時 40分 

 

【場  所】 

坂戸市役所 ２階 201会議室 

 

【出 席 者】 

委員１５名中出席１３名 

 

【傍聴人数】 

０人 

 

【議  題】 

（１）坂戸市地域福祉計画（第４期）策定について 

（２）坂戸市地域福祉計画（第４期）答申書案について 

（３）その他 

 

【配付資料】 

資料      次第 

資料      委員名簿 

資料１    市民コメントの概要及び意見等まとめ 

資料２    坂戸市地域福祉計画（第４期）・坂戸市社会福祉協議会地域福祉活動 

計画（第４期）（案） 

資料３    概要版（案） 

資料４    答申書案 

資料５    第４期計画策定スケジュール 
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議 事 の 経 過 

  発 言 者 議 題 ・ 質 問 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

会長 

１ 開会 

 

２ 挨 拶 

 

 ３ 議 題 

（１）坂戸市地域福祉計画（第４期）策定について 

 

事務局 資料１、２、３に基づき説明。 

 

会長 何かご意見、ご質問等は。 

 

委員 概要版についてお尋ねしたい。開いた中ページはまとめだという

ことがわかる。裏面の目指す主な内容について、（１）、（２）は重点

項目ということでわかる。（３）の再犯防止施策の推進は、敢えて外

に出したということか。そもそも基本理念の中の基本目標４の中に

一つ入っていると思う。これをわざわざ出したのは何か意味がある

か。 

 

事務局 （２）自体が重層的支援体制整備事業に対するものとなっていて、

（３）が再犯防止施策の推進に対するものとなっている。この２つ

を（１）と分けた理由は、本計画は地域福祉計画と地域福祉活動計

画という主体があり、今回それと、重層的支援体制整備事業の実施

計画と再犯防止推進計画、この２つを一体的に策定したという意味

合いを込めてここで３つを示した。 

 

事務局 こちらの地方再犯防止推進計画は、新たに第４期からこちらの計

画の中に含める形をとっている。概要版の裏面では、本計画が目指

す主な３本柱として、地域福祉計画・地域福祉活動計画、もう一つ

が、重層的支援体制整備事業実施計画、最後に地方再犯防止推進計

画を立てている。 

もう少しわかりやすくなるように、計画名を（２）（３）に入れる

形とするのがよいかも知れない。事務局で検討させていただきたい。 

 

委員 基づく計画があるのだとすれば、明記していただければわかりや

すいと思う。 

 

会長 ほかになければ、議題（１）は以上のとおり。 
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 （２）坂戸市地域福祉計画（第４期）答申書案について 

 

事務局 資料４に基づき説明。 

 

委員 答申の「また、計画の推進に当たっては、以下の意見を申し添え

ます。」という文だが、答申としての意見が「記」の下の文に入って

いるのだと思う。1番下の３の中に、また別の要望（別紙）が入って

いるので、この文は要らないのではないかと思うが、如何か。 

 

事務局 今確認したところ、福祉部内他課の計画ではこの文はない。福祉

部内で揃えるためにも、この 1行は削除する。 

 

会長 ほかになければ、必要な箇所は修正していただき、答申書案は正

式な答申書とさせていただく。 

 

  

 （３）その他について 

 

委員 私はボランティア団体でデイジー図書というものをやっている。 

今回、音声コードが付くということだが、音声コードはユニボイ

スということなので、これだと 1 枚ずつ読み込まないと読み終える

ことができないと思う。 

私どもは坂戸市の広報や議会だよりなど、別のグループとともに、

デイジー化を行っている。今回の計画はデイジー化の方がよいので

はと思ったのだが、如何か。 

 

事務局 ユニボイスの音声コードは資料２に既につけているが、指定のア

プリがあり、アプリをダウンロードすると、この音声コードを読め

るシステムになっている。実際、やってみるとかなりはっきりと音

声がわかるようになっている。文字数については別の事務局員から

補足するが、今、委員からのお話を聞いて、もし、いろいろな機会・

手段があれば、計画をより広めていきたい。また、後程詳細を教え

ていただきたい。 

 

事務局 ユニボイスについての補足だが、今回の計画は、前回の計画に比

べ大きい音声コードを使用しており、大体 1000 文字程度を、1 ペー

ジごとにいれることができる。 
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事務局 改めて、現在、市の各計画については、このユニボイスを採用し

ているところが多いが、それぞれ読むときに各 1 ページずつ読み取

る手間が生じる。デイジー図書では一回で全部読破できる、という

ことがわかった。のちほど詳細を教えていただきながら、市として

も幅広い計画があるので、検討したい。 

 

会長 ということなので、よろしくお願いする。 

そのほか、ないようであれば、議題（３）は以上のとおり。 

 

そのほか、意見がないようであれば、本日の審議会をもって、地

域福祉計画（第４期）を正式な計画書とさせていただく。 

 

以上をもって、本日の審議事項は全て終了する。 

  

事務局 ４ その他 

 

５ 閉会 

 
 


